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Neto anuncia criação da 
Secretaria da Juventude
‘Munirzinho’ será o titular da pasta e Serginho Loureiro o subsecretário

Sônia Paes

O prefeito de Volta Redon-
da, Antonio Francisco Neto, do 
PP, irá criar mais uma secreta-
ria: a da Juventude, que irá para 
as mãos de Munir Francisco Fi-
lho, o Munirzinho. Ele é filho 
do deputado estadual Munir 
Neto, do PSD, e sobrinho de 
Neto. O subsecretário da pasta 
será Sérginho Loureiro, filho 
do empresário Sérgio Loureiro, 
assessor especial do prefeito. 
Nas outras pastas não haverá 
mudanças, segundo anunciou 
Neto, em entrevista do progra-
ma Dário de Paula, na manhã 
desta quinta-feira, dia 24.

O prefeito confirmou ainda 
que a SMAS (Secretaria Mu-
nicipal de Assistência Social) 
continuará sendo comandada 
por Rosane Marques, a Branca, 
que entrou para substituir Car-
la Duarte, eleita para a Câmara 
Municipal. Larissa Garcez, que 
titular da Coordenadoria da Ju-
ventude, será a subscretária da 
SMAS, já que a coordenadoria 
será transformada em secretaria. 

A única pendência de Neto 
para 2025 é na Secretaria de 
Saúde, ainda sem  nome defi-
nido. Maria da Conceição de 
Souza Rocha, atual secretária, 
voltará para Piraí a pedido do 
prefeito eleito Luiz Fernando 
Pezão. Ela é aliada do ex-gover-
nador e, agora, com a vitória 
nas eleições municipais, retorna 
à cidade. O vice-prefeito Sebas-
tião Faria, do PL, foi chamado 
para a Saúde, mas declinou do 
convite, assim como Sheila, que 

trabalha no Hospital São João 
Batista. 

A procuradoria-geral conti-
nua com Valdinei Alves de Oli-
veirea, irmão do ex-deputado 
federal Deley de Oliveira.

Políticos aliados
Com relação aos vereadores 

da base aliada de Neto que perde-
ram a eleição, não foi anunciada 
nenhuma novidade. Paulinho 
AP irá para a futura Secretaria 
de Proteção e Defesa dos Ani-
mais, que será responsável pelo 
Hospital Veterinário, ainda em 
construção. Washington Uchôa, 
do MDB, que perdeu a eleição, 
voltou para Secretaria de Pessoa 
com Deficiência, a qual já co-
mandava antes de concorrer à 
reeleição ao Legislativo. “Ele faz 
um trabalho fantástico e conti-
nuará fazendo”, disse o prefeito.

Edmilson Vampirinho, 
também do MDB e derrotado 
nas eleições, irá coordenar a 
subprefeitura de área do San-
to Agostinho, que entrará 
em funcionamento em 2025. 
Os destinos de Fábio Buche-
cha e de Fernando Martins, 
derrotados na eleição para a 
Câmara, ainda estão indefi-
nidos. O “Buchecha é de uma 
competência enorme, estou 
conversando com ele ainda”, 
afirmou.

Cismepa e Pezão
O prefeito revelou ainda 

durante a entrevista a Dário 
de Paula que o prefeito elei-
to de Piraí, Luiz Fernando 
Pezão, do MDB, está cota-
do para assumir o Cismepa 
(Consórcio Intermunicipal 
de Saúde do Médio Paraíba), 

a partir de janeiro do ano que 
vem. “Todos os prefeitos que-
rem que o Pezão coordene o 
Cismepa”, sacramentou Neto.

O consórcio reúne 11 
prefeitos da região do Médio 
Paraíba e nos dias atuais é 
coordenado pelo prefeito de 
Pinheiral, Ednardo Barbosa, 
que fez o seu sucessor para 
2025: Luciano Muniz. Ednar-
do está no segundo mandato 
consecutivo e, por isso, não 
disputou as eleições. 

A previsão é de que Ed-
nardo assuma um cargo no 
governo estadual, mais preci-
samente na Secretaria de Es-
tado de Turismo, do deputado 
estadual Gustavo Tutuca, que 
integra o grupo político de 
Ednardo. Luciano, aliás, era 
assessor de Gustavo antes de 
concorrer a prefeito.

Felipe Vieira/Divulgação

Neto diz que manterá secretariado e falta apenas decidir nome para a Saúde

itatiaia adere ao licença 4.0 da Firjan
O programa Licença 4.0 

avança pelo estado com a ade-
são de mais um município. Na 
terça-feira (22), foi a vez de 
Itatiaia integrar a iniciativa da 
Firjan a fim de modernizar e 
otimizar os processos de licen-
ciamento de obras. Agora, o  
programa está presente em seis 
municípios do estado, sendo 
este o segundo da região Sul 
Fluminense.

Jorge Conceição, conse-
lheiro empresarial da Firjan 
Sul Fluminense, representou o 
presidente, Henrique Nora Jú-
nior, em reunião com o prefeito 
Irineu Nogueira que assinou o 
protocolo de intenções. Tam-

bém participaram do encontro 
o secretário de Planejamento, 
Deivid Oliveira, e equipe téc-
nica da prefeitura, além do con-
sultor da Firjan, Alberto Besser. 

Idealizada pela Firjan, a me-
dida é parte da iniciativa Rio 
Construção e busca oferecer 
mais celeridade para a implan-
tação de legalização de obras, 
impulsionando a produtivida-
de e competitividade do estado.

Jorge Conceição destacou 
o potencial do programa para 
atrair novos investimentos. 
“O Licença 4.0 é um trabalho 
moderno, avançado e que traz 
agilidade ao processo de li-
cenciamento sem deixar de fa-

zer o que é necessário. A ideia 
não é pular etapas, mas fazer 
da melhor forma possível. Isso 
atrai empresários interessados 
em montar suas empresas em 
Itatiaia, além de beneficiar o 
próprio cidadão”, afirmou o 
conselheiro da Firjan Sul Flu-
minense.

Além de Itatiaia, os mu-
nicípios de Três Rios, Nova 
Friburgo, Magé, Guapimirim 
e Vassouras também estão par-
ticipando do programa. Irineu 
Nogueira avalia que a adesão ao 
Licença 4.0 irá desburocratizar 
os processos administrativos e 
impulsionar o crescimento do 
município. Já Alberto Besser, 

reforçou a importância de res-
peitar a legislação ao mesmo 
tempo em que se busca otimi-
zar os processos. 

“Nesse tempo, consegui-
mos atrair mais investimentos, 
colocar mais pessoas no mer-
cado de trabalho e acelerar os 
processos, sempre respeitando 
a legislação municipal. Desde o 
início, nosso foco foi ver quais 
processos poderiam ser melho-
rados, e esse trabalho foi feito 
com muito cuidado”, explicou 
o consultor.

Após a parceria, a equipe da 
federação acompanha o anda-
mento, a fim de avaliar os im-
pactos e identificar os avanços. 

Câmara de Volta Redonda aprova 
‘Programa Família escola’ de Hálison

De iniciativa do vereador 
Hálison Vitorino (Republi-
canos), a Câmara Municipal 
aprovou o “Programa Família 
na Escola”, lei municipal que 
incentiva o aprendizado das 
crianças e adolescentes atra-
vés da integração entre família 
e escola. Para isso, a lei prevê 
a realização de atividades e 
eventos, nas escolas, ressaltan-
do a importância da partici-
pação familiar nas atividades 
acadêmicas, na formação mo-
ral, ética e pessoal dos alunos.

-A presença dos familiares 
na escola de forma regular, 
vivenciando o cotidiano da 
criança, faz com que ela per-
ceba o valor da educação e 
sinta-se mais motivada. Esta 
iniciativa pode diminuir a 
evasão escolar e possibilitar, 
aos alunos, um melhor de-
sempenho no processo de 
aprendizagem - ressaltou o 
vereador, enfatizando que o 
Ministério da Educação vem 

adotando medidas neste sen-
tindo como, por exemplo, a 
implantação do Dia Nacional 
da Família na Escola, celebra-

do no dia 24 de abril.
De acordo com a lei, as 

atividades devem ocorrer du-
rante a “Semana da Família 

na Escola”, período dedicado 
à realização de eventos para a 
família; exposições de traba-
lhos sobre o tema; atividades 
culturais e desportivas; pa-
lestras e debates, utilizando a 
tecnologia como ferramenta 
de aproximação entre esco-
la e família. As redes sociais 
também devem servir como 
ferramenta de aproximação 
entre escola e família.

- A família é considerada 
a responsável direta pela for-
mação indivíduos; contudo, 
a função de fornecer uma 
educação formal por meio 
das diretrizes educacionais, é 
da escola. Como consequên-
cia disso, a instituição de 
ensino e a família se tornam 
corresponsáveis pela forma-
ção afetiva, social e cognitiva 
dos alunos. Esses dois setores 
devem atuar juntos, em sin-
tonia para o fortalecimento 
do aprendizado dos nossos 
alunos - concluiu o vereador.

Divulgação

Medida visa incentivar o aprendizado e reduzir evasão escolar
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Prefeito de Itatiaia exonera 
funcionários após derrota

Alerj aprova ‘botão do pânico’ 
em escolas estaduais

Volta Redonda já tem dispositivo

Quatis e Sebrae

Racismo com funcionária

‘Castração de mulheres’

O prefeito de Itatiaia, Iri-

neu Nogueira, começou a 

exonerar cargos comissio-

nados, com o argumento 

de que é necessário ade-

quar a folha de pagamen-

to à LRF (Lei de Respon-

sabilidade Fiscal). E mais: 

está cortando gratifica-

ções também. Os cortes 

começaram essa semana, 

poucas semanas depois 

de ele perder à reeleição. 

Em Barra do Piraí, o Má-

rio Esteves está fazendo o 

mesmo. Já demitiu cerca 

de 240 pessoas, após os 

resultados das urnas se-

rem divulgados. No muni-

cípio, a situação é caótica 

desde que Dione do Mario 

Esteves, seu aliado, per-

deu as eleições. Os cortes 

afetaram, inclusive, a área 

da Saúde, embora Esteves 

descarte o problema.

A Alerj aprovou, em pri-

meira discussão, na terça-

-feira, dia 22, um projeto 

de lei da deputada Tia Ju, 

do Republicanos, que al-

tera a Lei 8.421/19, que au-

toriza a implementação 

do “botão do pânico” nas 

escolas estaduais. A me-

dida ainda precisa passar 

por uma segunda votação 

em plenário. A legislação 

atual prevê a implemen-

tação do “botão do pâni-

co” para indicar que a uni-

dade escolar está sobre 

grave ameaça ou algum 

tipo de ação violenta - 

sendo incluído, através do 

projeto de lei, situações 

de risco iminente. A atu-

alização também prevê 

que o dispositivo poderá 

ser físico ou virtual.

Em Volta Redonda, o cha-

mado botão do pânico 

já existe graças a uma lei 

do vereador Betinho Al-

bertassi, sancionada pelo 

prefeito Antonio Francis-

co Neto. Diversas esco-

las do município têm o 

dispositivo, que aciona o 

Ciosp (Centro Integrado 

de Operações de Segu-

rança Pública) em situa-

ções de iminente perigo, 

desde o ano passado, in-

cluindo as unidades esta-

duais de ensino.

A Prefeitura de Quatis, em 

parceria com o Sebrae-RJ, 

realizou, na quarta-fei-

ra (23), a palestra “Como 

vender para as escolas 

do município através do 

PDDE”. O evento foi no 

Centro de Atendimento 

ao Trabalhador e Empre-

endedor e aberto ao pú-

blico. A apresentação foi 

ministrada por  Necisia 

Aguiar. Objetivo: capaci-

tar os empreendedores 

para a área educacional e 

financeira.

O prefeito de Itatiaia, Iri-

neu Nogueira, ganhou 

destaque nacional quan-

do tratou a funcionária de 

uma padaria, em Resen-

de, cidade vizinha, de ma-

neira racista. Ele chegou 

a ser preso, inclusive, e foi 

solto graças a uma habeas 

corpus. Passou uma noite 

na Delegacia e foi proces-

sado pelo caso. Na eleição 

de outubro, disputou à 

reeleição e perdeu para 

Kaio do Diogo Balieiro, 

que teve 37,28 % dos votos 

válidos. Irineu ficou em 
terceiro lugar, com 25,14 % 

dos votos. Dudu do Turis-

mo ficou em segundo lu-

gar e abocanhou 36,02%, 

coladinho em Kaio.

Irineu Nogueira e Mário 

Esteves têm outro fato 

em comum. Os dois pre-

feitos ganharam a mídia 

nacional por escandâlos, 

que deixaram a popula-

ção abismada. Esteves, 

em uma inauguração, 

afirmou que as mulheres 
deveriam ser castradas 

como forma de contro-

le de natalidade. Tentou 

recuar, não conseguiu. A 

declaração viralizou e a 

vereadora Kátia Miki, pre-

feita eleita pelo Solidarie-

dade, chegou a pedir, na 

época, o impeachment 

do prefeito de Barra do 

Piraí. Não conseguiu os 

votos necessários dos co-

legas da Casa. 
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Irineu Nogueira corta grafificações de concursados

Projeto foi aprovado em primeira discussão na Alerj
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